

## Elda homenajeará a Teófilo del Valle por el aniversario de su muerte

20/02/2024



El objetivo es celebrar este acto cada 24 de febrero | Nando Verdú.

La plaza Teófilo del Valle acogerá este sábado 24 de febrero a las 12 horas un acto de homenaje en memoria del eldense que da nombre a este espacio, y que falleció ese mismo día en 1976, hace 48 años, a manos de la Policía Armada en una huelga del calzado. Del Valle tenía 20 años cuando perdió la vida tras recibir seis disparos por la espalda. Su muerte provocó una huelga general en las comarcas del Vinalopó, y a su entierro asistieron más de 20.000 personas.

El acto consistirá en la lectura de 11 poemas relacionados con las luchas obreras, a cargo del Grupo Acae y la Asociación Farfanías. Durante el acto dos músicas tocarán el violín y el chelo a la vez que se hará una entrega floral en el monolito de Teófilo del Valle. La edil de Memoria Democrática, María Gisbert, ha animado a la población a que acuda a este acto "porque del Valle fue un símbolo de la lucha obrera".